
 
 
 
 

第第第第７７７７回回回回理事会理事会理事会理事会    議事録議事録議事録議事録    
 
 

支部理事会議報告支部理事会議報告支部理事会議報告支部理事会議報告 平成 29 年 11 月 15 日（水） 

18 時 00 分～19 時 40 分 

会場会場会場会場：大宮ソニックシティ 

   901 

支部長支部長支部長支部長 鈴木 正剛 ○ 副副副副支部長支部長支部長支部長 水出 祐子 ○ 原島 好朗 ○ 遠藤 成弥 ○    

総総総総    山口 恵美子 ○ 中嶋 禎 ○ 石川 千鶴 ○ 及川 浩一郎 ○ 髙柳 祥絵 × 

事事事事    荒川 大輔 ○ 吉澤 澄子 × 和泉 紀子 ○ 北村 陽子 ○   

経経経経    鈴木 和実 ○ 栁  米子 ○ 町田 典昭 ○     

厚厚厚厚    新堀 幹人 ○ 原口 浩二 × 齊藤 竜造 ○ 望月 厚子 ○   

広広広広    磯 早苗 × 大原 佐智子 ○ 臼井 直子 × 島村 勇 ○   

業業業業    髙野 博道 ○ 渡部 光広 ○ 木本 潤 ○ 田口 修身 ○   

監事監事監事監事 武藤 成子 ○ 齋藤 壽實穂 ○   

顧問顧問顧問顧問 石倉 正仁 × 大木 冨士夫 × 大久保 悟 ×   

協議事項協議事項協議事項協議事項    〔次第参照〕               出席○ 欠席× 遅刻△ 委任● 
1．平成 29 年 10 月 事業報告（厚生部） 大宮支部親睦旅行  

2．平成 29 年 10 月 事業報告（事業部） 雇用保険研修会 

3．平成 30 年 1 月  事業計画（広報部） シャロームおおみや第 40 号 

4．平成 30 年 1 月  事業計画（総務部） 賀詞交歓会 

5．その他 

報告事項等概要 
1.県会報告   

・学校教育推進委員会から平成 30 年 1 月 15 日に県立北本高等学校で出前講座を行うと報告があった。 

 ・厚生委員会から平成 30 年 3 月 10 日に支部対抗ソフトボール大会の開催予定、県会ハイキングは 3 月 24 

日、行先は大洗に決定したと報告があった。 

 ・広報委員会から 12 月 2 日の社労士の日に埼玉会石倉会長と埼玉新聞社社長の会談が行われると報告があ

った。 

2.各種報告 

・11 月 29 日（水）埼玉会石倉会長が NACK5『GOGOMONZ』にラジオ出演、また 11 月 28 日から 12 月

2 日まで一日に 4 回ラジオ CM が放送されると報告があった。 

3.事務局・各部報告  

（１）事業部 

  ・11 月 20 日の定例会・公開研修会のタイムスケジュールの説明があった。また、当日に支部運営に関す

るアンケートを行うと報告があった。 

（２）厚生部 

  ・11 月 7 日の県会支部対抗ゴルフ大会で大宮支部は 4 位と報告があった。 

  ・11 月 29 日の支部ボウリング大会参加のお願いがあった。 

（３）広報部 

  ・11 月 3 日の桶川市民まつり、4・5 日のさいたま市中央区区民まつりに参加したと報告があった。 

  ・行政名札の記載事項が変更されていない会員について、記載事項の変更か名札を取り外すよう本人に通

知したと報告があった。 

（４）総務部 

  ・11 月 18 日に大宮支部事務所で新入会員説明会が行われると報告があった。  

  

 事務局、経理部、業務開発部からの報告は無かった。 

 

4.次回理事会 

日時：平成 29 年 12 月 1 日（水）13：30～ 

会場：大宮ソニックシティ市民ホール 401・402 

 



協議・審議事項概要 

 
1．  

 厚生部長より事業報告書に沿って、事業の名称、事業内容、参加人数、事業の成果と課題、担当者所見等の

報告があった。厚生部長から参加した理事に対して謝意があり、また理事からは楽しく参加できたとの声があ

った。支部長から、来年はもう少し参加人数を増やしてほしいと要望があった。審議の結果本事業報告書は承

認された。 

 

2． 

 和泉事業部員より事業報告書に沿って、事業の名称、事業内容、参加人数、事業の成果と課題、担当者所見

等の報告があった。理事から実務に関連して有意義な研修であったと声があった。支部長から研修会前に急遽

協会けんぽの説明があり開始時間が 15 分以上遅れたことについて次回以降注意するよう要請があった。広報

部長より事業計画書に沿って、事業の名称、事業の目的、事業内容、協議の要点等の説明があった。審議の結

果本事業報告書は承認された。 

 

3．  

 大原広報副部長より事業計画書に沿って、事業の名称、事業の目的、事業内容、協議の要点等の説明があっ

た。11 月 24 日にゲラができる予定との報告があった。その他、役員から意見や要望が出なかったため本事業

計画書は承認された。 

 

4． 

 総務部長より事業計画書に沿って、事業の名称、事業の目的、事業内容、協議の要点等の説明があった。 

・理事から会員の出欠の受付方法について、意見があったが、支部長から賀詞交歓会での出欠受付は従来通り

FAX で対応したいとの要望あり、他の役員から意見や要望が出なかったため、出欠の受付方法はメールでは

なく FAX で行うと決定した。 

・コンパニオンの利用については理事の負担が軽減されることから派遣することで決定した。 

 

5． 

 その他の協議事項として、運営改善委員会から埼玉県会の運営に関する事項について意見を求められた。、受

託事業をもう少し選定してほしいとの意見もあった。その他の意見や要望はなかった。 

 



 
 
 
 

第第第第８８８８回回回回理事会理事会理事会理事会    議事録議事録議事録議事録    
 
 

支部理事会議報告支部理事会議報告支部理事会議報告支部理事会議報告 平成 29 年 12 月 13 日（水） 

13 時 30 分～14 時 45 分 

会場会場会場会場：大宮ソニックシティ 

   市民ホール 401・402 

支部長支部長支部長支部長 鈴木 正剛 ○ 副副副副支部長支部長支部長支部長 水出 祐子 ○ 原島 好朗 × 遠藤 成弥 ○    

総総総総    山口 恵美子 ○ 中嶋 禎 ○ 石川 千鶴 ○ 及川 浩一郎 ○ 髙柳 祥絵 ○ 

経経経経    鈴木 和実 ○ 栁  米子 ○ 町田 典昭 ○     

事事事事    荒川 大輔 ○ 吉澤 澄子 ○ 和泉 紀子 ○ 北村 陽子 ○   

厚厚厚厚    新堀 幹人 ○ 原口 浩二 ○ 齊藤 竜造 ○ 望月 厚子 ○   

広広広広    磯 早苗 ○ 大原 佐智子 ○ 臼井 直子 ○ 島村 勇 ○   

業業業業    髙野 博道 ○ 渡部 光広 × 木本 潤 ○ 田口 修身 ○   

監事監事監事監事 武藤 成子 ○ 齋藤 壽實穂 ×   

顧問顧問顧問顧問 石倉 正仁 × 大木 冨士夫 ○ 大久保 悟 ×   

協議事項協議事項協議事項協議事項                               出席○ 欠席× 遅刻△ 委任● 
 

1．平成 29 年 11 月 事業報告（事業部）公開研修会 

2．平成 29 年 11 月 事業報告（広報部）桶川市民まつり・中央区民まつりでの年金・労働相談の実施 

3．平成 29 年 11 月 事業報告（広報部）行政等協力会員名札掲示 

4．平成 30 年２月  事業報告（事業部）職務分析・職務評価セミナー 

5．法制定 50 周年記念誌編纂について 

 

県会関係報告   

 

① 運営改善委員会 

支部から「委託事業の選別方法」「小委員会の回数の検討」を提案した旨の報告。 

② 学校教育推進委員会 

飛鳥未来きずな高等学校における出前授業の実施報告。 

③ 業務監察委員会 

営業代行サービス会社からの業務の紹介等に関する勧誘における注意喚起。 

④ 綱紀委員会 

助成金の不正受給に関する注意喚起。 

⑤ 事業委員会 

サイバー法人台帳ＲＯＢＩＮＳ研修（12 月 22 日開催予定）の参加の呼びかけ。 

    

協議・審議事項概要 

 
1． 平成 29 年 11 月 事業報告（事業部）公開研修会 

報告書のとおり、異議なく承認された。 

当日実施したアンケート集計結果は、来年２月頃にホームページに掲載されるとの報告あり。 

 

2． 平成 29 年 11 月 事業報告（広報部）桶川市民まつり・中央区民まつりでの年金・労働相談の実施 

報告書のとおり、異議なく承認された。 

 

3． 平成 29 年 11 月 事業報告（広報部）行政等協力会員名札掲示 

掲示と登録の所在地・電話番号が不一致者であった会員は、東京会に変更とのこと。来年９月に取り外す

予定であるとの報告あり。 

報告書のとおり、異議なく承認された。 

 



4．平成 30 年２月  事業報告（事業部）職務分析・職務評価セミナー 

 時間内に終わる内容なのかとの質問があったが、まずは、入口部分を中心とする内容で考えており、好評で

あれば、次回以降、実践編も取り入れた内容と考えているとのこと。タイトルを「（導入編）」と追記するこ

ととした。 

研修内容、開催時間（30 分繰上げ３時～）、講師謝金等について、報告書のとおり、承認された。 

 

5．法制定 50 周年記念誌編纂について 

 法制定 50 周年記念事業実行準備委員会記念誌委員会の委員より、次の提案があり、異議なく承認された。 

① 記念誌に各支部の歴史（前回（30 周年）から現在まで）を掲載する方向であり、前副支部長の長谷川先

生及び数名の理事にお手伝いいただきたい。また、副支部長にもオブザーバーとして参加いただきたい。 

② 記念誌には会員の一言メッセージを載せたいと思っているので協力いただきたい。 

 

 事務局・各部報告  

 

① 事務局 事務局の年末年始休暇について 

② 経理部 なし 

③ 事業部 会員に前の方に着席いただくため、本日初めての試みとして資料を事前に机上に置く予定との

こと。 

④ 厚生部 11 月支部ボウリング大会、12 月三士業ゴルフ大会の実施と結果報告 

⑤ 広報部 支部ホームページに県会を参考にした申込専用フォームを作りたいと考えているとのこと。 

⑥ 業務開発部 なし 

⑦ 総務部 賀詞交歓会 

・来賓について 

・会場について 

新春公演会と賀詞交歓会の会場を入れ替える可能性ありとのこと。 

 

次回理事会 

日時：平成 30 年 1 月 23 日（火）13：00～ 

会場：ホテルブリランテ武蔵野 フリージア（５階） 

 

 

 



 
 
 
 

第第第第    ９９９９回回回回理事会理事会理事会理事会    議事録議事録議事録議事録    
 
 

支部理事会議報告支部理事会議報告支部理事会議報告支部理事会議報告 平成 30 年 1 月 23 日（水） 

13 時 00 分～14 時 00 分 

会場会場会場会場：ホテルブリランテ武蔵

野 フリージア 

支部長支部長支部長支部長 鈴木 正剛 〇 副副副副支部長支部長支部長支部長 水出 祐子 〇 原島 好朗 〇 遠藤 成弥 〇    

総総総総    山口 恵美子 〇 中嶋 禎 〇 石川 千鶴 〇 及川 浩一郎 〇 髙柳 祥絵 〇 

事事事事    荒川 大輔 〇 吉澤 澄子 〇 和泉 紀子 〇 北村 陽子 〇   

経経経経    鈴木 和実 〇 栁  米子 〇 町田 典昭 〇     

厚厚厚厚    新堀 幹人 〇 原口 浩二 〇 齊藤 竜造 × 望月 厚子 〇   

広広広広    遠藤 成弥 〇 大原 佐智子 〇 臼井 直子 〇 島村 勇 〇   

業業業業    髙野 博道 〇 渡部 光広 〇 木本 潤 〇 田口 修身 ×   

監事監事監事監事 武藤 成子 〇 齋藤 壽實穂 〇   

顧問顧問顧問顧問 石倉 正仁 〇 大木 冨士夫 × 大久保 悟 ×   

協議事項協議事項協議事項協議事項    〔次第参照〕               出席○ 欠席× 遅刻△ 委任● 
1．平成 29 年 12 月 業務報告（事業部） 労災保険研修会 

2．平成 30 年  1 月  業務報告（広報部） シャロームおおみや 第 40 号 

3．平成 30 年 3 月 業務計画（事業部） ①支部研修グループ紹介、② 社会保険適用業務研修会 ③ 雇用

保険電子申請研修会 

4. アンケート結果について 

5. その他 

報告事項等概要 
1.県会報告   

・厚生委員会  

H30.3/24 ハイキングについて。ＨＰにて掲載。 

次回会報の定期発送と共に、申込用紙を送付。 

2.各種報告 

 ・ハローワーク大宮、寺山管理部長より次の話があった。12/28、閉所時間 17：15 過ぎにもかかわらず、助

成金の申請（今日やらねば１箇月遅れるという理由で）を無理やり行うように依頼した社労士がいた。 

東京の社労士ではあったが、あるまじき行為である。ハローワークからは 16：00 までに申請をするよう

に依頼されているので、遵守するように。 

 ・労務診断ドッグについて。「働き方改革」に取り組む企業の労働環境の実情を共有し、その改善を目指すこと

を前提に取り組む。全社連が作った。改善ポイントをツールを使って簡単に診断する。顧問先や事務所にて行

い、大宮支部として１件でも多く件数を増やすようにしてほしい。 

 ・マイナンバーについて。名前、住所、生年月日を年金事務所にて突合作業を行っているが、確認できない人は

マイナンバーを提出してもらうよう顧問先等にも依頼する。 

3.事務局・各部報告  

（１）事務局 

  1/22、大雪の為、15：00 で閉めた。 

（２）厚生部 

賀詞交歓会後の二次会について。  

（３）総務部 

  通常総会に向けて、次の正副支部部長・部長会議までに、各部事業計画・議案書案を作成し、提出して頂

くよう依頼があった。 

経理部、事業部、広報部、事業開発部からの報告はなかった。 

4.次回理事会 

日時：平成 30 年 2 月 20 日（火）13：00～ 

会場：大宮ソニックシティ 906 

 

 



議・審議事項概要 

 
1．  

事業部部員より事業報告書に沿って、事業の名称、事業内容、参加人数、事業の成果と課題、担当者所見

等の報告があった。成果として、作成いただいた資料に記入事例が多く記載されていたため、注意すべき点

など確認することができた。課題として、質問事項の回答が後日になった場合、なるべく早期に対応できる

ようにしていきたい。事前に資料を机に置く試みをしたが、受付がスムーズにできたので結果よかったと思

う。予算残高が多く余っているのでなぜか、という意見があったが、ペーパー代は読めないので、予算取り

が難しいとのことの回答であった。その他の役員より意見や要望でなかったため、本事業報告書は承認され

た。 

 

2． 

広報副部長より事業報告書に沿って、事業の名称、事業内容、事業の成果と課題、担当者所見等の報告が

あった。成果として、数度校正を実施し、予定通り 1 月 1 日号として発行できた。行政機関等には既に郵送

済みである。他の役員からの意見や要望がでなかったため本事業計画は承認された。 

 

3． 

  事業部長より事業計画書に沿って、事業の名称、事業の目的、事業内容、協議の要点等の説明があった。 

 ① 支部研修グループ紹介 

 ② 社会保険適用関係研修会 大宮年金事務所 厚生年金適用調査課課長 根本 諭様（予定）平成 30 年 3

月以降の適用業務マイナンバーの取り扱い概要、マイナンバー記載の伴う用紙の変更・注意点・留意点につ

いて。 

③ 雇用保険電子申請研修 講師 埼玉労働局職業安定部 並川公一様（予定）雇用保険電子申請手続の注

意・留意点・よくある質問等について。埼玉労働局雇用保険電子申請事務センターの申請状況について。 

定例会は 14：00 から。他の役員からの意見や要望がでなかったため本事業計画は承認された。 

 

4． 

  鈴木支部長より、11/20 の公開定例会の際に回収したアンケート結果について、ＨＰ上に掲載してよいか

と支部長コメントについて検討したいとの要望があった。支部長コメントについては業務部長から訂正の

意見（講師に伝えます→伝えました）もあったが、協議の結果、このまま（伝えます）掲載することとな

った。他、一部文言が訂正された。支部長のページ（会員専用に）掲載する予定。 

 

 

その他の協議事項は無かった 

 



 
 
 
 

第第第第 10101010 回回回回    理事会理事会理事会理事会    議事録議事録議事録議事録    
 
 

第第第第 10101010 回回回回    

支部理事会報告支部理事会報告支部理事会報告支部理事会報告 

平成 30 年 2 月 20 日（火） 

13 時 00 分～14 時 00 分 

会場会場会場会場： 

大宮ソニックシティ 906 

支部長支部長支部長支部長 鈴木 正剛 〇 副副副副支部長支部長支部長支部長 水出 祐子 〇 原島 好朗 △ 遠藤 成弥 〇    

総総総総    山口 恵美子 〇 中嶋 禎 公 石川 千鶴 × 及川 浩一郎 〇 髙柳 祥絵 〇 

事事事事    荒川 大輔 〇 吉澤 澄子 〇 和泉 紀子 △ 北村 陽子 〇   

経経経経    鈴木 和実 〇 栁  米子 〇 町田 典昭 〇     

厚厚厚厚    新堀 幹人 〇 原口 浩二 〇 齊藤 竜造 〇 望月 厚子 〇   

広広広広    遠藤 成弥 〇 大原 佐智子 〇 臼井 直子 × 島村 勇 〇   

業業業業    髙野 博道 〇 渡部 光広 〇 木本 潤 × 田口 修身 〇   

顧問顧問顧問顧問 石倉 正仁 × 大木 冨士夫 〇 大久保 悟 ×   

協議事項協議事項協議事項協議事項    〔次第参照〕               出席○ 欠席× 遅刻△ 委任● 
 

1．平成 30 年 1 月 事業報告（総務部）平成 30 年新春公演会・賀詞交歓会 

2．平成 30 年 5 月 事業計画（総務部）平成 30 年度通常総会 

3．平成 29 年度事業報告 

4．平成 30 年度事業計画 

5．法制定 50 周年記念事業 

6．その他 

挨拶・報告等概要 
1．県会報告 

厚生委員会 2 月 17 日（土）に開催された支部対抗ボウリング大会が無事終了した旨、また、大宮支部は

団体で第 6 位、山﨑雅美会員が女性の部で３位、個人総合で７位入賞した旨報告があった。 

 

2．各種報告 

 顧問大木副会長より、「社労士に求められる職業倫理」について、説明及び諸注意等があった。 

 

 支部長より、月間社労士に同封されて各会員に送られる「職業倫理」を役立てるよう要請があった。また、

3 月 2 日（金）に開催される「働き方改革支援に関する経験交流会」への参加要請があった。 

 

3．各部報告 

事務局 なし 

経理部 なし 

事業部 なし 

厚生部 3 月 31 日（土）に旅行ハイキング同好会で東京消防庁見学を開催予定、案内を３月定期発送及び

ホームページに掲載する報告があった。 

広報部 なし 

業務開発部 なし 

総務部 なし 

 

4．次回理事会 

日時：平成 30 年 3 月 14 日（水）13：00～ 

会場：大宮ソニックシティ市民ホール 401・402 

 



協議・審議事項概要 
 

1． 

山口総務部長より事業報告書に沿って事業の名称、実施日時、事業の成果と課題等の報告があった。審議の

結果、本事業報告書は承認された。 

 

2． 

山口総務部長より事業計画書に沿って事業の名称、実施日時、協議の要点等の説明があった。審議の結果、

本事業計画書は承認された 

 

3． 

平成 30 年度通常総会議案書作成にあたり、各部部長より平成 29 年度事業報告の説明があった。審議の結果、

訂正箇所を確認し、次回理事会で再度協議することで本事業報告は承認された。 

 

4． 

平成 30 年度通常総会議案書作成にあたり、各部部長より平成 30 年度事業計画の説明があった。審議の結果、

訂正箇所を確認し、次回理事会で再度協議することで本事業計画は承認された。 

 

5． 

鈴木支部長より、法制定 50 周年記念事業（支部開催）講演の講師等について、報告があった。また、12 月

5 日東京フォーラムで開催予定の全国社会保険労務士会連合会 50 周年記念式典には支部として 70 名程度の出

席要請が見込まれるため、各理事に対して参加の要請があった。審議の結果、本事業計画案は承認された 

 

6． 

その他はなかった。 

 
 



 
 
 
 

第第第第１１１１１１１１回回回回理事会理事会理事会理事会    議事録議事録議事録議事録    
 
 

支部理事会議報告支部理事会議報告支部理事会議報告支部理事会議報告 平成 30 年 3 月 14 日（水） 

13 時 00 分～14 時 20 分 

会場会場会場会場：大宮ソニックシティ 

   901 

支部長支部長支部長支部長 鈴木 正剛 ○ 副副副副支部長支部長支部長支部長 水出 祐子 ○ 原島 好朗 ○ 遠藤 成弥 ○    

総総総総    山口 恵美子 ○ 中嶋 禎 ○ 石川 千鶴 ○ 及川 浩一郎 ○ 髙柳 祥絵 〇 

事事事事    荒川 大輔 △ 吉澤 澄子 〇 和泉 紀子 △ 北村 陽子 ○   

経経経経    鈴木 和実 ○ 栁  米子 ○ 町田 典昭 ○     

厚厚厚厚    新堀 幹人 ○ 原口 浩二 〇 齊藤 竜造 ○ 望月 厚子 ○   

広広広広    磯 早苗 △ 大原 佐智子 ○ 臼井 直子 △ 島村 勇 ○   

業業業業    髙野 博道 ○ 渡部 光広 ○ 木本 潤 ○ 田口 修身 △   

監事監事監事監事 武藤 成子 ○ 齋藤 壽實穂 ○   

顧問顧問顧問顧問 石倉 正仁 × 大木 冨士夫 × 大久保 悟 ×   

協議事項協議事項協議事項協議事項    〔次第参照〕               出席○ 欠席× 遅刻△ 委任● 
1．平成 30 年 2 月 事業報告（事業部） 職務分析・職務評価セミナー  

2．平成 30 年 5 月 事業計画（事業部） 年度更新関係説明会 

3．平成 30 年 5 月 事業計画（事業部） 業務図書の配布 

4．法制定 50 周年記念事業 

5．通常総会 第 2 号議案・第 4 号議案の質問事前受付について 

6．平成 29 年度事業報告 

7．平成 30 年度事業計画（案） 

8．その他 

報告事項等概要 
1.県会報告   

・学校教育推進委員会から平成 30 年 3 月 5 日に県立大宮北特別支援学校で浜講師による出前講座が行われ

たと報告があった。 

 ・厚生委員会から平成 30 年 3 月 10 日に開催予定であった支部対抗ソフトボール大会は雨天のため中止とな

ったと報告があった。 

2.各種報告 

・なし 

3.事務局・各部報告  

（１）事務局 

  ・事務員の労働条件変更について報告があった。 

  

その他の報告は無かった。 

 

4.次回理事会 

日時：平成 30 年 4 月 18 日（水）18：00～ 

会場：大宮ソニックシティ 902 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



協議・審議事項概要 

 
1．  

 荒川事業部長より事業報告書に沿って、事業の名称、事業内容、参加人数、事業の成果と課題、担当者所見

等の報告があった。理事からは初めての試みで有意義な研修であったとの声があった。審議の結果、本事業報

告書は承認された。 

 

2． 

 荒川事業部長より事業計画書に沿って、事業の名称、事業内容、参加人数、事業の成果と課題、担当者所見

等の報告があった。審議の結果、本事業計画書は承認された。 

 

3．  

 荒川事業部長より事業計画書に沿って、事業の名称、事業の目的、事業内容、協議の要点等の説明があった。

配布部数について、新入会員用に少し多めに用意していると説明があった。その他、役員から意見や要望が出

なかったため本事業計画書は承認された。 

 

4．鈴木支部長より法制定 50 周年記念事業について説明があった。参加見込み人数が増えた場合に備え、予算

の組み方を検討しなければならないとの意見があり、引き続き理事会で審議されることとなった。 

  

5．通常総会第 2 号議案・第 4 号議案の質問受付方法について協議が行われた。 

 

6．7．平成 29 年度事業報告及び平成 30 年度事業計画（案）について、確認・修正を行った。審議事項多数の

ため、次回理事会の前に臨時理事会を開催し、引き続き審議することとなった。 

 

 その他の協議事項はなかった。 

 


